



Im Vordergrund links absolviert Hubert Midinet unter den Augen von Trainer Taner Yalcin (rechts) eine Koordinationsübung.



Von vorne immer am Ball: Moritz Lange, Marcel Planz, Orkan Erinc, Simon Winkler und Manuel Pascual.

Trainingsauftakt am Sonntag bei den Fußballern des Gruppenligisten Germania Enkheim

Quelle: Bergen-Enkheimer (hh/hm), Fotos: M. Gros.

Mit einem ausgiebigen Frühstück mit allen Spielern, inklusive Sportlichem Leiter Horst Menje, den Trainern Taner Yalcin, Manuel Winters und Vorstand, begann der FC Germania Enkheim am vergangenen Sonntag den Auftakt in die Saison 2012/13. Um 12.30 Uhr betraten die Spieler den Trainingsplatz und absolvierten eine Stunde lang einen Ausdauer-Parcours. Es waren drei Torleute und 38 Feldspieler auf dem Hartplatz zugange. Anschließend wurden noch 30 Minuten quer, mit vier Mannschaften taktische Spiele in den Halbfeldern ausgetragen. Um 14 Uhr war Schluss. „Es wurde ordentlich trainiert und die Spieler hatten sichtlich wieder richtig Lust auf Fußball“, so Horst Menje. Als Neuzugänge begrüßte der Verein: Andreas Peter von Bayer Alzenau, Markus Haas von der SG Bornheim, Manuel Pascale aus Spanien, Gloria Florindo vom SV Hattersheim, Yvon Libadu vom SV Nieder-Wöllstadt, Jamal Rahimi vom Dörnigheimer SV sowie die A-Jugendlichen Jonas Göbel und Orkan Erinc. „Wenn es bei dieser Personaldecke bleibt, dann erwartet uns ein großer Konkurrenzkampf innerhalb der beiden Teams“, so Horst Menje.